

子どもたちの実り多い活躍

猛暑の夏から一変。今年は秋を感じるのだろうかと思われるような日中の寒暖差があり、急に秋の深まりが感じられます。

10月12日（日）には、子どもたちが楽しみにしていた西麻植地区秋季運動会が開催されました。台風の影響で、天候も心配されていましたが、子どもたちの思いが叶い、途中少しの雨には降られたものの、とても充実した運動会をおくることができました。「心はひとつ 希望に向かって 一致団結」のスローガン通り、子どもたちはどの種目にも一生懸命に取り組む姿が見られました。子どもたち一人ひとりの大きな成長につながったと思います。

保護者の皆様・地域の皆様、西麻植地区体育協会・天寿会・婦人会の皆様方の応援が、子どもたちを勇気づけてくださいました。大変お世話になりました。保護者・地域の皆様方には、用具の出し入れや人数集め等でご迷惑をおかけしたこと也有ったかと存じますが、ご協力感謝申し上げます。大変お世話になりました。

5年生は、10月28日～29日に、『牟岐少年自然の家』宿泊学習に行ってきました。「規律・協同・友愛・奉仕」の精神を、自然体験学習の中で培うことも目的としています。子どもたちそれが貴重な体験をして帰ってきました。これからの生活の中で、2日間の経験を生かした生活が送れるように活躍してもらいたいです。

10月には陸上運動記録会に出場した5・6年生児童も活躍しました。吉野川市内で入賞し県陸へ出場。県でも記録を残して入賞した児童もいました。これも日々の経験・努力が実を結んだ結果だと思います。惜しくも大会出場・入賞はできなかった子どもたちも、これから更に経験を積んで成長し、活躍していくことを期待します。

— からの2学期行事 —

- 11月 9日（日）「地区防災訓練」
- 11月 28日（金）「市小学校音楽会」
- 11月 30日（日）「人権・同和問題学習発表会」
- 12月 14日（日）「西麻植会館祭」
- 12月 16日（火）「校内持久走大会」

※ 日程等の詳しい内容につきましては、これから配布する文書等でご確認ください。

【西麻植地区秋季運動会】